LOS PEREGRINOS

UN CAMINO PARA REFLEXIONAR

POR FRAN MARQUEZ NARANJO

Derechos de autor

En la novela "Los Peregrinos". Cualquier parecido con la realidad es pura casualidad. Los hechos relatados en esta novela están basados en el camino de Santiago de Compostela. Los derechos de propiedad intelectual de Los Peregrinos están protegidos por el autor. Cualquier copia que se realice, impresa, digital, etc. De esta novela sin consentimiento del autor será considerada un plagio. Por lo que el autor de Los Peregrinos, tomará las medidas oportunas en caso de copia, distribución, publicidad en cualquier medio sin consentimiento de Francisco Marquez Naranjo.

SINOPSIS

Esta novela está basada en el camino de Santiago de Compostela, la historia de un hombre atormentado por su pasado con varias muertes en su conciencia. El camino de Santiago de Compostela le ayudó en todos los sentidos. Un amigo que reaparece en su vida, una mujer de la que se enamora en su primer encuentro y una desconocida que guarda una historia desgarradora.

CAPÍTULO I

EL COMIENZO

Ponferrada, enero de 1940, allí vivía Juan, un hombre de cuarenta años. Era un hombre alto, delgado, con un rostro que era el reflejo de haber tenido una vida bastante difícil. Tenía un pasado desconocido y no era considerada una persona sociable. A pesar de llevar más de diez años en el pueblo, no tenía amigos, ni familia, era un hombre solitario, poco se sabía de él. Por más que los vecinos intentaron tener un acercamiento, Juan siempre evitó relacionarse con otras personas. Al que le preguntaban por él, lo describían como un hombre solitario.

Lo cierto es que Juan nunca desveló a nadie nada sobre su pasado, cuando sus compañeros de trabajo intentaban hablar del tema, él se retiraba en silencio sin volver la mirada atrás, dejando a todos atónitos por su reacción. Juan llevaba diez años trabajando como arquitecto, con mucho esfuerzo había conseguido su propio estudio. Por motivos que se irán revelando más adelante, tuvo que acceder a la universidad superando los veinticinco años.

Juan era un hombre inteligente, serio, solitario y, a pesar de que debido a su profesión tenía que vestirse con trajes, él se sentía mucho más cómodo con ropa informal. Su trabajo lo disfrutaba cada día, pero, no terminaba de ser feliz, su pasado lo atormentaba cada noche que apagaba la luz de su habitación, desde los diez años no conseguía dormir más de dos horas seguidas, se despertaba varias veces a lo largo de cada noche con sudores fríos y con falta de aire en sus pulmones. Un día escuchó una conversación entre compañeros de trabajo, en esa conversación uno de ellos hablaba que había hecho el camino de Santiago de Compostela y, que le había enriquecido personalmente en todos los sentidos. Hablaban de todo lo positivo que le había aportado hacer el peregrinaje a Santiago de Compostela, detallaban cómo les había ayudado a reflexionar sobre su vida y a conocerse a sí mismos. Juan prestó especial atención a la conversación, en ese momento decidió dejarlo todo para recorrer ese camino del que tanto se hablaba.

Así que decidió dejar el estudio en manos de sus compañeros durante dos semanas, sin darles mayores explicaciones tomó la que él creía que era la mejor